
220 m²

Réf. 84058871

13 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Probablement l'un des plus beaux appartements familiaux actuellement

sur  le  marché  à  Monaco.  Le  salon  s'ouvre  sur  une  superbe  vue

dégagée  sur  la  mer.  Il  dispose  également  d'un  espace  extérieur

généreux,  particulièrement  précieux  s'il  y  a  de  jeunes  enfants  dans  la

famille. La résidence bénéficie du privilège d'avoir à sa porte le célèbre

restaurant  Beefbar  ainsi  que  de  nombreux  autres  restaurants  très

appréciés  des  locaux.L'appartement  est  décoré  avec  une  grande

attention  aux  détails  et  en  utilisant  des  matériaux  coûteux.  Tous  les

meubles et appareils électroménagers sont neufs et vendus tels ...

Probably  one  of  the  most  beautiful  family  apartments  currently  on  the  market  in

Monaco.  The  living  room opens  up  to  the  stunning  unobstructive  seaview.  It  also

has a generous outside space especially valuable if  there are small  children in the

family. The residence enjoys the privilege to have the famous restaurant Beefbar on

the  doorstep  as  well  as  many  other  restaurants  much  loved  by  the  locals.The

apartment  is  decorated  with  a  great  attention  to  the  details  and  using  expensive

materials.  All  the  furniture  and  appliances  are  brand  new  and  sold  as  seen.The

apartment has a wonderful living ...

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO
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